

Políticos temen la acción de ejército en Colombia

Bogotá, marzo 3 (AP). El asalto guerrillero a la embajada dominicana y la captura de numerosos rehenes diplomáticos, entre ellos 15 embajadores, ha causado honda preocupación entre los dirigentes políticos, que prevén un aumento de la represión militar de la subversión y temen que eventualmente Colombia pueda caer en una dictadura.

"No encontramos ante el grave dilema del terrorismo o la dictadura, y los demócratas debemos de hacer los mayores esfuerzos por evitar que sucumba el régimen democrático", expresó el senador liberal Luis Carlos Galán Sarmiento, opositor al gobierno de presidente Julio César Turbay Ayala.

Sanciones a empresas decretan en Nicaragua

Managua, marzo 3 (Latín). El gobierno nicaragüense puso hoy en vigor un decreto que establece la intervención del estado sobre empresas privadas que incurran en el delito de descapitalización económica.

El decreto—dado a conocer esta mañana en cadena de radio por Sergio Ramírez, miembro de la Junta de Gobierno—, considera como delito contra la economía del país el

extraer de las empresas activos para enviarlos al exterior, saboreando así la producción y aumentando el problema del desempleo.

El gobierno podrá sancionar a empresa y empresario que alteren los registros contables o los precios de exportación e importación, no reporten ingresos recibidos en monedas extranjeras o registren pagos excesivos de

Pasa a la página 24

Condición para liberar los rehenes en Bogotá

Bogotá, 3 marzo (AP). El comandante "Número Uno" dijo hoy que todas sus condiciones para liberar a los rehenes continúan sin modificación.

En una entrevista telefónica con The Associated Press, el jefe guerrillero dijo: "no vamos a ceder absolutamente en nada".

La posición de los guerrilleros parecía haberse endurecido, en relación con las dos entrevistas anteriores que concedieron a The Associated Press.

El Movimiento 19 de Abril (M-19), al cual pertenecen los guerrilleros que tomaron la embajada,

exige la liberación de 311 "presos políticos, 50 millones de dólares y la publicación en los principales diarios del mundo de un manifiesto denunciando torturas y violaciones a los Derechos Humanos en Colombia".

El comandante "Número Uno" dijo que "la situación dentro de la embajada es de completa calma... todos estamos muy tranquilos y a la espera de reanudar las negociaciones con el gobierno esta misma noche o mañana temprano".

El jefe guerrillero dijo también que habían solicitado a la Cruz Roja, por in-

Pasa a la página 24

una situación como la de Argentina, donde los militares eliminaron el régimen constitucional y mediante la aplicación de una política de "mano dura" lograron reducir a las guerrillas urbanas.

"La invasión de la embajada de la República Dominicana es un acto de guerra", declaró el senador Alvaro Gómez Hurtado, el más caracterizado conductor de la derecha colombiana, y agregó: "La izquierda colombiana recurre a la violencia para desahogar la rabia que le produce el no lograr respaldo de la opinión pública, pese a que ofrece el oro y el moro". En las últimas elecciones la izquierda apenas obtuvo el 8 por ciento de los votos.

El "Movimiento 19 de Abril" (M-19), autor del asalto

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, 3 marzo (AP). La Bolsa de Valores cayó en un declive constante, perdiendo las ganancias que obtuvo el viernes.

Los precios reaccionaron el viernes en anticipación a un nuevo plan anti-inflacionario de Washington, con rumores sobre posibilidades de control de crédito. Pero tal anuncio no se produjo durante el fin de semana, y los corredores prefirieron esperar.

Entre tanto, Wall Street

Pasa a la página 54

COMPROMISO. Teherán, Irán, marzo 3 (AP). El abogado panameño Juan Vásquez, durante conferencia, indicando que Irán está comprometido en el procedimiento para la extradición del depuesto Sha.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Identifican a ex seminarista rojo en Bogotá

Bogotá, marzo 3 (UPI). El "comandante uno", jefe de los guerrilleros izquierdistas que tomaron la residencia del embajador dominicano, habría sido identificado como Ernesto Charry Montealegre, un ex seminarista que se exilió en México en una oportunidad, según dijo hoy una fuente de prensa.

Sin embargo, un vocero del Ministerio de Defensa señaló que la versión era una "especulación".

Según la fuente de prensa, Charry Montealegre fue fundador del grupo subversivo "Fuerzas de

Pasa a la página 54



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COORDINAN. Bogotá, Colombia, Marzo 3 (AP). Un miembro de la Cruz Roja de Colombia coordina con un oficial militar antes de suministrar provisiones en la embajada dominicana. El grupo guerrillero M-19 liberó a cinco rehenes colombianos después de la primera negociación.

FBI descubre espía ruso en los E.U.A.

Washington, 3 marzo (AP). En una desusada conferencia de prensa, el Buró Federal de Investigaciones (FBI) presentó a un espía soviético de alto rango que se convirtió en doble agente durante los 11 años que estuvo destinado a informar sobre las tendencias políticas en Estados Unidos.

El agente, un coronel de la policía secreta soviética KGD, dijo que tiene unos 45 años y que ha operado bajo el nombre de Ru-

bolph Albert Herrmann. Respondió a las preguntas de los periodistas mientras aparecía de perfil detrás de una pantalla de vidrio opaco, y la voz era reformada por medios electrónicos.

Herrmann operó como residente ilegal simulando ser fotógrafo y vivió en Harstadale, en las afueras de Nueva York. Dijo que su principal misión era reunir información política, no militar.

Pasa a la página 13

Irán aprueba reunión de ONU con rehenes EU

(Por United Press Internacional) marzo 3. Naciones Unidas informó hoy que el Consejo Revolucionario del Irán había aprobado por unanimidad una reunión de la Comisión de las Naciones Unidas con los 50 rehenes estadounidenses, lo que significa una victoria para el secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, quien realiza un esfuerzo encaminado a poner término a la crisis planteada hace cuatro meses.

El vocero de las Naciones Unidas en Irán,

Smir Sanbar, dijo, en una conversación telefónica que mantuvo con Londres, que no se ha fijado fecha para la reunión.

Un vocero de los estudiantes que ocuparon la embajada el 4 de noviembre dijo que su grupo todavía no ha decidido permitir el ingreso de los miembros de la comisión de las Naciones Unidas para que se reúnan con los cautivos que se hallan encerrados dentro de la embajada desde hace 121 días.

Pasa a la página 13

Por error asesinan a un abogado en Madrid

Madrid, 3 marzo. (AP) Un individuo que llevaba un pasaporte de una nación árabe y la foto de un dirigente judío de Madrid, asesinó hoy con una ametralladora en una calle céntrica a un abogado español, aparentemente por error, dijo la policía.

El atacante disparó a corta distancia del automóvil del abogado Adolfo Coteló, de 50 años, que se había detenido ante una luz roja y era acompañado por sus dos hijas adolescentes. Los trozos de cristal despedidos le-

sionaron gravemente a una de las muchachas en un ojo, pero su hermana resultó ilesa.

La policía emprendió la búsqueda de un segundo individuo que, según los testigos apuntó a Coteló aparentemente creyendo que era Max Mazin, presidente honorario de la Comunidad Judía de Madrid y jefe del "D'Nnai D'rriith" Mazin, que se mostró consternado al conocer la noticia del ataque, dijo que no había recibido amenazas.

Dos policías de civil

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BARRICADAS. Amsterdam, Marzo 3 (UPI). Numerosos jóvenes holandeses se aglutinan en una de las calles de una población en Amsterdam, levantando barricadas

en abierta rebelión contra la policía. Usan bloques de roca que han arrancado a una de las calles.

al cerrar la edición